



SANDRINE LE FEUR

vosre députée de la 4ème circonscription du Finistère

LA RÉPUBLIQUE
En Marche!

SEPTEMBRE 2017 N°01

Lettre d'information

Le 18 juin dernier, vous m'avez élue députée de la 4ème circonscription du Finistère, merci de votre confiance.

Comme je m'y étais engagée, je rendrai compte de mon activité de parlementaire tous les trimestres, et quotidiennement sur les réseaux sociaux.

C'est avec beaucoup de responsabilité et d'honneur que je vous représente à l'Assemblée Nationale et par mes différentes actions de terrain.

Je m'efforce chaque jour de répondre à toutes les sollicitations, vous recevoir et rendre visite aux différents acteurs locaux : chefs d'entreprise, agriculteurs, responsables associatifs...

D'ici la fin de l'année je rencontrerai chaque maire qui sont des élus incontournables et des grands serviteurs des citoyens. J'ai déjà rencontré l'ensemble des représentants d'État afin de tisser des liens efficaces et mieux vous servir.

À l'heure des Etats Généraux de l'Alimentation nous devons valoriser l'agriculture bretonne, je me suis d'ailleurs rendue sur différentes exploitations et ai rencontré les différents syndicats agricoles, toujours avec l'objectif de porter une agriculture bretonne forte.



Visite avec le Maire de Locquirec Gwénolé Guyomarc'h au centre SNSM, pour saluer le travail de nos maîtres-nageurs sauveteurs, bravo à eux.

collaborative afin de rassembler toutes vos idées. Autre lieu d'échange, de dialogue, de proposition, c'est ma permanence au 21 place Cornic à Morlaix. Une permanence que j'ai voulu conviviale, accessible avec des

Avec les visiteurs et producteurs lors de la fête de l'oignon de Roscoff, un rendez-vous incontournable qui contribue à la culture, à la tradition et au dynamisme de notre territoire



Je vous le répète : je suis très attachée à la ruralité. **Nos territoires ont de l'avenir.** J'agirai pendant toute la durée de mon mandat pour libérer les forces vives de la Bretagne. En tant que femme entrepreneure, mère de famille et bretonne je connais vos difficultés, les talents et les envies qui sont au fond de chacun de vous ! La richesse de notre territoire c'est vous, femmes, hommes, enfants qui tous les jours faites vivre notre circonscription. Je souhaite vous associer autant que possible dans la dynamique et le changement de notre territoire. Ainsi, dans les prochains mois, je mettrai à votre disposition une plateforme numérique

INAUGURATION CITOYENNE DE LA PERMANENCE

**Le Vendredi 15 septembre 19h00
à Morlaix 21 place Cornic**

Autour des produits du terroir de notre circonscription

Lettre d'information

créneaux d'ouverture pendant la pause déjeuner, après les horaires de travail afin que chaque citoyen puisse avoir l'opportunité d'y venir.

Je consacrerai chaque premier samedi du mois, à vous recevoir sans rendez-vous de 8h30 à 13h00 à la permanence. Je me déplacerai aussi dans les communes de la circonscription pour des permanences itinérantes.

La permanence sera inaugurée le 15 septembre à 19h00, une inauguration citoyenne autour des produits du terroir de notre circonscription.

Vous êtes donc tous invités pour un échange en toute simplicité.

A l'Assemblée nous avons été vite mis dans le vif du sujet dès les premiers jours avec l'élection du Président de l'Assemblée, le travail en commission, les heures de débats dans l'hémicycle, le vote de textes majeurs comme la prolongation de l'état d'urgence ou encore le texte de confiance dans la vie politique, les semaines ont été très intenses.

La rentrée le sera tout autant avec des enjeux nationaux et locaux : pour notre territoire, le renforcement de nos lignes du quotidien, le centre de soins de Perharidy pour lequel je me rendrai au Ministère de la Santé dans quelques jours, la sauvegarde de nos services publics, ... au niveau national avec le 1er Budget du quinquennat du Président Macron, la grande loi de sécurité des français et de lutte contre le terrorisme,... Soyez certains que je serai au rendez-vous. Mais je compte sur vous pour construire les réflexions, les échanges car être proche de vous, de vos préoccupations est ma priorité.

La République en Marche est au travail aux côtés du Président de la République, du Premier ministre et du Gouvernement, je consacrerai toutes mes forces à la réussite de notre territoire, de la Bretagne et de notre pays.

Ensemble pour une France moderne, ouverte, résolument engagée dans les transitions écologique et numérique.

Sandrine le Feur



Intervention lors des questions au Gouvernement auprès du Ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation.



Rencontre avec les citoyens dans mon bureau à la permanence

LES HORAIRES DE LA PERMANENCE

à partir du 19 septembre

lundi sur rendez-vous
Mardi 10h-14h
Mercredi 10h-13h / 15h-19h
Jeudi 10h-13h / 15h-19h
vendredi sur rendez-vous
et le premier samedi de
chaque mois

Les samedis sans rendez-vous
21 place cornic Morlaix 8h30 – 13h00
Chaque premier samedi du mois
rencontre individuelle sans rendez-vous à
la permanence
Les prochaines dates 2017 : samedi 16
septembre, samedi 7 octobre, samedi 4
novembre, samedi 2 décembre

21 place Cornic - 29600 Morlaix
Tél : 02 98 88 02 35

126 rue de l'Université – 75007 Paris
Tél : 01 40 63 74 09

sandrine.lefeur@assemblee-nationale.fr
toute mon actualité sur Facebook et Twitter